

América en rebelión



POr: Guillermo Alvarado

Un nuevo rostro de Nuestra América, la de Simón Bolívar y José Martí, la india, mestiza, blanca y negra se dibuja en las masivas protestas y cambios electorales que ocurren a lo largo de la región y muestran un continente en rebelión, aseguró Fabien Roussel, secretario nacional del Partido Comunista Francés, PCF.

Desde Haití, Honduras, Ecuador, Perú, Chile o Argentina, los pueblos se levantan para enfrentar la corrupción y los abusos del sistema neoliberal impuesto desde Washington por medio del Fondo Monetario Internacional, FMI, y otros organismos y aparatos de dominación que trabajan a favor de la hegemonía del imperio norteamericano.

Roussel, también diputado del departamento de Norte, uno de los más pobres de Francia, señaló que las políticas de austeridad y ajuste, los fondos buitres y otras prácticas saquean y roban, mientras las multinacionales se engordan con todo: salud, educación, transportes, agua, electricidad y riquezas mineras.

Como resultado de ello 184 millones de personas en el área viven en la pobreza, y de ellas 62 millones están en la indigencia, de acuerdo con un informe de la Comisión Económica de la ONU para América Latina y El Caribe, CEPAL.

Esto hace que sea la zona más desigual del planeta, donde conviven la opulencia mas insultante con la miseria casi absoluta, situación alentada por los grandes consorcios nacionales y transnacionales, que operan con gran impunidad amparados por gobiernos corruptos y venales.

Como si esto no fuera suficiente, el FMI impone condiciones cada vez más drásticas a los gobiernos, lo que ha llevado a grandes masas a salir a la calle, simple y llanamente porque ya no tienen nada que perder.

En un comunidad titulado “América Latina en el Corazón”, el máximo dirigente del PCF recuerda cómo Cuba y Venezuela resisten el embate de Estados Unidos y su presidente, Donald Trump, empeñado en destruir las conquistas de estos pueblos.

Cuba, dijo Roussel, está en la línea de fuego desde hace 60 años y cada semana, una nueva medida viene a endurecer el bloqueo económico, comercial y financiero más largo, más injusto y más cruel de la historia.

En este objetivo Trump no retrocede ante nada, no respeta nada, ni siquiera a la ONU, las reglas de la Organización Mundial del Comercio y tampoco ningún tratado internacional, agregó el político francés.

Criticó, asimismo, la tibia respuesta de los gobiernos europeos que permiten a Estados Unidos actuar a su libre albedrío.

El líder nacional de los comunistas franceses llamó a sus compatriotas a levantar las banderas de la solidaridad y contribuir a la lucha para derrotar los planes del imperialismo y recordó la frase expresada por el presidente cubano, Miguel Díaz Canel, en la cumbre del Movimiento de Países No Alineados de Azerbaiyán, cuando dijo: “Tienen las armas, pero tenemos la fuerza de nuestros pueblos”. FIN

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/206615-america-en-rebelion>



Radio Habana Cuba